



## Dicen por ahí...

» **INDOCUMENTADO.** El secretario mexicano de economía, **Marcelo Ebrard Casaubón**, pareció el miércoles estar como indocumentado en Estados Unidos, porque nadie le contestó el teléfono y tuvo que buscar asilo en la embajada de **Esteban Moctezuma Barragán** para escuchar por televisión el discurso arancelario del presidente **Trump**. El gobierno de Estados Unidos está dejando la impresión de que ve a **Ebrard** como un pariente pobre, y ya no hemos visto a **Ebrard** arrogante con la sartén por el mango.

» **JORNADAZO.** Sorprendentemente duro el texto de la Rayuela de La Jornada –el editorial en contraportada y con pocas palabras– porque le da un repaso muy crítico a la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**. Dice: “Cuenta la historia en su capítulo el **Cuau** que en el partido Morena hay una mujer en la presidencia... ¿Será?”. Los lectores políticos ven ahí una enorme fractura al interior no solo de Morena y su aliado **Cuauhtémoc Blanco** que viene del partido católico Encuentro Social sino en lo que pudiera ser la izquierda morenista con el gobierno actual.

» **NO TODAS.** La referencia crítica no ha llegado todavía la conversación mediática, pero ya circula como reclamo: por la defensa de Morena a favor del macho **Cuauhtémoc Blanco** dicen que “no llegamos todas”. De modo natural, toda la crítica al blindaje machista y feminista alrededor de **Blanco** se lo están endosando a la presidenta **Sheinbaum Pardo**.

» **NOROÑADA.** Mientras más se pelea defendiendo su viaje a París, el senador petista y neomorenista **Gerardo Fernández Noroña**, más se hunde en las contradicciones. Presentó una copia del cheque con el cual compró su boleto en premier, pero todos los documentos bancarios tienen que ir sellados y endosados, los que dejan la impresión de que es un cheque fabricado y no legal. El asunto todavía va a dar para mucho más así que, como en otros casos, arrellánense en los sillones y tengan a la mano un tazón de palomitas de maíz.

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** Nuevamente se perfilan indicios de que los brazos legislativos de Morena no están funcionando para la presidenta **Sheinbaum**, más para el presidente emérito **López Obrador** en el Palacio de Invierno de Palenque y desde luego no permiten consolidar el proyecto de seguridad del Gobierno actual. Y hay quien sigue viendo, sospechosismo en ristre, que en Palenque siguen sin aprobar la figura política clave de **Omar García Harfuch**.

» **DIGO..., ES PREGUNTA:** ¿Quién protege a **Cuauhtémoc Blanco** como para hundir a **AMLO** y a **Claudia** en el desprestigio?



Quiero agradecer a las y los diputados por tenerme confianza y defenderme de la violencia política



diputado **Blanco** haciendo la *cuauhtemíña*

**FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS**